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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL H. CONSEJO ACADÉMICO DE LA ESCUELA DE 

BACHILLERES, 18 DE NOVIEMBRE DE 2022. --------------------------------------------------------------  
 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

En la Sala sede del H. de Consejo Académico de la Escuela de Bachilleres ubicada en el edificio Dr. 

Octavio S. Mondragón, 16 de septiembre 63 Ote. de la ciudad de Querétaro, Qro., siendo las 10:30 horas 

del 23 de agosto de 2022, inicia la Sesión Ordinaria del H. Consejo Académico de la Escuela de 

Bachilleres, presidiendo el M. en ED. Jaime Nieves Medrano, Presidente del H. Consejo Académico. Bajo 

el siguiente orden del día: I. Lista de asistencia y declaración de quórum. II. Lectura y si procede, 

aprobación de las Actas del Consejo Extraordinario del 31 de agosto de 2022 y Consejo Ordinario de 14 

de septiembre de 2022. III Informe mensual del Director. IV. Informe del Centro de Estudios sobre 

Educación Media Superior (CEEMS) presenta el Dr. Alfredo Rodríguez Cruz. V. Informe de la 

Coordinación de Genero de la EB presenta la Mtra. Brenda Trejo Juárez VI. Asuntos de Maestros. VII. 

Asuntos de alumnos VIII. Revalidaciones. IX. Convalidaciones. X. Presentación y en su caso Aprobación 

de la Comisión para la Modificación del Bachillerato Mixto. XI. Se autorice al Secretario Académico y 

del H. Consejo Académico, expida la certificación del acta que en este momento se levante, autorizando 

las modificaciones de redacción y estilo que al efecto sean procedentes y se tengan como asuntos resueltos 

en definitiva para los efectos legales a que haya lugar. XII. Asuntos generales. ------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Se encuentran presentes: Mtra. Judith Ramírez Martínez, Consejera Universitaria Catedrática; Mtra. Laura 

Mireya Almeida Pérez; Mtra. Claudia Reyes Bravo, Consejera Académica Catedrática; Mtra. Diana Luz 

Pérez Hernández, Consejera Académica Catedrática; Mtra. Indira Perrusquía de Carlos, Consejera 

Académica Catedrática; Mtra. Fátima Santamaría Hernández, Consejera Académica Catedrática; Mtro. 

Juventino Suárez Martínez, Consejero Académico Catedrático; C. Isis Miranda Sánchez Herrera, 

Consejera Universitaria Alumna; C. Danna Fernanda Zúñiga Escobar, Consejera Universitaria Alumna; 

C. Ana Lucía Cruz Castro, Consejera Académica Alumna; C. Valeria García Arias, Consejera Académica 

Alumna; C. Leslie Mariela Hernández, Consejera Académica Alumna; C. Andrei Hipólito Godoy, 

Consejero Académico Alumno; C. Jesús Manuel Nieves Rojas, Consejero Académico Alumno; C. 

Victoria Lilian Robles Vargas, Consejera Académica Alumna; y la M. en C. Rita Ochoa Cruz, Secretaria 

del H. Consejo Académico, Quien da Fe. ---------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

I. LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE QUÓRUM. M. en C. Rita Ochoa Cruz: 
“Buenos días a todos los que nos acompañan hoy 18 de noviembre del año en curso damos inicio a la 

sesión ordinaria de nuestro H. Consejo Académico de la Escuela de Bachilleres, como primer punto 

tenemos el pase de lista y la declaración del quórum. Les suplico a los Consejeros Académicos que al oír 

su nombre se manifiesten Por parte de los consejeros docentes, ¿Mtra. Laura Mireya Almeida Pérez?” -- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Mtra. Laura Mireya Almeida Pérez: “Presente”. ---------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en C. Rita Ochoa Cruz: “¿Mtra. Claudia Reyes Bravo?”. --------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Mtra. Claudia Reyes Bravo: “Presente”. --------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en C. Rita Ochoa Cruz: “¿Mtra. Diana Luz Pérez Hernández?”. ------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Mtra. Diana Luz Pérez Hernández: “Presente”. ------------------------------------------------------------------ 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
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M. en C. Rita Ochoa Cruz: “¿Mtra. Indira Perusquía de Carlos?”. -------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Mtra. Indira Perusquía de Carlos: “Presente”. ------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en C. Rita Ochoa Cruz: “¿Mtra. Fátima Santamaría Hernández?”. ---------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Mtra. Fátima Santamaría Hernández: No contesta.------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en C. Rita Ochoa Cruz: “¿Mtro. Juventino Suárez Martínez?” --------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Mtro. Juventino Suárez Martínez: “Presente”. ------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en C. Rita Ochoa Cruz: “Por parte de los consejeros alumnos tenemos: ¿C. Ana Lucía Cruz Castro?”.

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

C. Ana Lucía Cruz Castro: “Presente”. ---------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en C. Rita Ochoa Cruz: “¿C. Valeria Garfias Arias?”. ------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

C. Valeria García Arias: “Presente”. -------------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en C. Rita Ochoa Cruz: “¿C. Leslie Mariela Hernández?”. ------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

C. Leslie Mariela Hernández: “Presente”. ------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en C. Rita Ochoa Cruz: “¿C. Andrei Hipólito Godoy?”. ---------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

C. Andrei Hipólito Godoy: “Presente”. ----------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en C. Rita Ochoa Cruz: “¿C. Jesús Manuel Nieves Rojas?”. ----------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

C. Jesús Manuel Nieves Rojas: “Presente”. ------------------------------------------------------------------------ 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en C. Rita Ochoa Cruz: “¿C. Victoria Lilian Roble Vargas?”. --------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

C. Victoria Lilian Roble Vargas: “Presente”. --------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en C. Rita Ochoa Cruz: “Así que le informo al pleno que al momento contamos con 5 consejeros 

docentes y 6 consejeros alumnos, dado que es segunda convocatoria se declara quorum legal para llevar a 

cabo esta sesión del H. Consejo. También contamos con la presencia de nuestras Consejeras Universitarias 

la Mtra. Judith Ramírez Martínez, la alumna Isis Miranda Sánchez Herrera y la alumna Danna Fernanda 

Zúñiga Escobar, También le damos la bienvenida a nuestros coordinadores de las diferentes modalidades 

y planteles de la escuela de bachilleres, así como los responsables de las diferentes áreas administrativas 

y el Jefe del Centro del CEEMS, docentes y alumnos que nos acompañan agradecemos el tiempo que se 

han tomado para asistir a esta sesión de Consejo. Solicito a todos los miembros de nuestro Consejo 

Académico que para las votaciones que se requieran hacer en los casos a revisar, se siga el procedimiento 

que hemos llevado a cabo en anteriores Consejos, que se haga de forma económica; es decir, si alguien 
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tiene algo que objetar o quiere abstenerse de la votación se manifieste, en caso contrario se tomará como 

aprobada la petición. ¿Consejeros están de acuerdo con esta solicitud?”. --------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Consejeros Académicos: “Si, de acuerdo”. ------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
M. en C. Rita Ochoa Cruz: “Antes de continuar con nuestra orden del día Solicitamos al Consejo 

Académico se modifique la orden del día para agregar el punto Presentación y en su caso Aprobación de 

la Comisión para la Modificación del Bachillerato Mixto presenta el FOCREA, la Coordinación de 

Fortalecimiento y Crecimiento Académico, ¿Están de acuerdo en que se agregue este punto a la orden del 

día?”. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Consejeros Académicos: “Si, de acuerdo”. ------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

II. LECTURA Y SI PROCEDE, APROBACIÓN DE LAS ACTAS DEL CONSEJO 

EXTRAORDINARIO DEL 31 DE AGOSTO DE 2022 Y CONSEJO ORDINARIO DE 14 DE 

SEPTIEMBRE DE 2022. M. en C. Rita Ochoa Cruz: “Para continuar con nuestro segundo punto en el 

orden del día es la lectura y si procede, la aprobación de las Actas del Consejo Extraordinario del 31 de 

agosto de 2022 correspondiente al 4to informe del Director y la del 14 de septiembre correspondiente al 

Consejo Ordinario del 14 de septiembre, ambas actas fueron enviadas a sus correos para su revisión. Debo 

comentar que antes de iniciar este Consejo no teníamos ninguna sugerencia, ni corrección ninguna de las 

dos, sin embargo si alguien quiere tomar la palabra les pido se manifiesten. De no haber algún comentario 

y Conforme el Artículo 60 del Estatuto Orgánico, les pido a nuestros miembros del Consejo expresen su 

decisión para esta solicitud ¿Algún voto en contra o abstención? Al no haber abstenciones o votos en 

contra les informo al pleno que han sido aprobadas estas actas por unanimidad”. ----------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

III. INFORME MENSUAL DEL DIRECTOR. M. en C. Rita Ochoa Cruz: “Como tercer punto en el 

orden del día le cedemos el uso de la voz a nuestro Presidente del Consejo Académico y Director de 

nuestra Escuela de Bachilleres para que rinda el informe mensual de las actividades que la Dirección de 

la Escuela de Bachilleres ha realizado, este informe corresponde del 15 de septiembre al 17 de noviembre 

del año en curso, adelante Maestro Jaime”. -------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en ED. Jaime Nieves Medrano: “Muchísimas gracias, muy buenos días; bienvenidos todos a esta 

sesión de Consejo Ordinario correspondiente al mes de noviembre, iniciamos el día 21 de septiembre de 

este año con una reunión para estar trabajando la modificación del Bachillerato Mixto, en esta ocasión era 

revisar las estadísticas de todos los alumnos inscritos hasta esta primera generación. Posteriormente el día 

22 de septiembre que se llevó a cabo el 6to foro de Participación para la Reforma de la Legislación 

Universitaria; además se llevó a cabo una reunión de la ANUIES se están llevando a cabo varias reuniones 

para analizar el Marco Curricular Común de la Educación Media Superior. El día 27 de septiembre se 

llevó a cabo una reunión del Eje de Ciencias Sociales en donde se tomaron algunos acuerdos muy 

importantes para las academias. El 29 de septiembre se realizó el Consejo Universitario. El 30 de 

septiembre tuvimos una reunión con el Programa de Orientación Educativa. El 2 de octubre realizamos 

una reunión con los diferentes Coordinadores de la Escuela de Bachilleres. El 7 de octubre se llevó a cabo 

nuevamente una reunión con la ANUIES entonces vuelvo a repetir estamos trabajando sobre el Marco 

Curricular Común de la Educación Media Superior; además de también una nuevamente una reunión con 

los Coordinadores. El 11 de octubre llevamos a cabo una reunión informativa con los Maestros de la 

Escuela de Bachilleres y el 12 de octubre se realizó una reunión también informativa con los 
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administrativos de la Escuela de Bachilleres. El 19 de octubre se tuvo reunión de CEPPEMS y la UNAM 

la próxima semana este se va a llevar a cabo una reunión una visita por parte de nuestros alumnos al 

Campus de la UNAM aquí en Querétaro para llegar a conocer sus programas educativos, entonces este 

fue el motivo de la reunión. El 24 de octubre llevó a cabo una reunión con Servicios Escolares de la UAQ 

para seguir trabajando en la modificación del Plan de Estudios del Bachillerato Mixto es ahorita es uno de 

los motivos fuertes de trabajo que se han estado realizando en la Escuela de Bachilleres para esta para 

llevar a cabo esta modificación. El 27 de octubre también es una reunión con el con Planeación para la 

modificación de ese Bachillerato Mixto. El 28 de octubre se llevaron a cabo el Consejo Extraordinario 

Universitario fueron varios Consejos Extraordinarios en esta ocasión uno fue para realizar la firma de del 

pliego petitorio y los otros para tratar asuntos adicionales que ya estaban pendiente para llevarse a cabo. 

El 29 de octubre nuevamente llevamos a cabo una reunión con todos los Coordinadores de la Escuela de 

Bachilleres. Los días 1, 2, 3, 4 y 5 de noviembre de este año se realizó el XXI Coloquio Nacional de 

Formación Docente del cual fuimos sede la Escuela de Bachilleres el lugar de trabajo fue en el Plantel 

Norte, quiero agradecer a todo el equipo de trabajo que estuvo por aquí, pues trabajando sobre las 

instalaciones del Plantel Norte en ese fin de semana, realmente todos los visitantes, los Maestros, los 

Directivos que participaron de forma presencial aquí en la Escuela Bachilleres se llevaron un excelente 

impresión, respecto al trabajo que se llevó a cabo, entonces les agradezco a todos los que estuvieron 

trabajando fueron días arduos de trabajo, pero fue muy exitoso el Coloquio. El día 7 de noviembre se llevó 

a cabo una reunión para la entrega de estrategias para la Recuperación de Aprendizajes que a través de 

CEPPEMS. El 9 de noviembre se realizó la entrega de material deportivo por parte de la Coordinación 

General de Deportes el material ya está ahorita utilizándose dentro de todos los torneos que se están 

llevando a cabo por parte de todos los equipos representativos de la Escuela de Bachilleres. El 10 de 

noviembre se realizó el Consejo de Investigación y Posgrado en donde se presentó y fue aprobado el 

informe final de la Mtra. Patricia Carvajal Leal; además también esa ocasión se realizó la premiación de 

las ganadoras del primer lugar en la Olimpiada en la Fase Estatal de Biología las cuales nos estarían 

representando en el estado de Durango. Del día 13 al 17 de noviembre; también se realizó la reunión de 

jefes de grupo y sociedad de alumnos en el Plantel Norte. El día 11 también se llevó a cabo un Panel de 

los Avances de la Educación Media Superior en México. El día 12 de noviembre fuimos notificados de 

también de dos equipos de ajedrez que fueron ganadores un torneo de ajedrez felicitamos ampliamente 

estos chicos porque ganaron el primero y tercer lugar en el torneo de ajedrez estatal. El 14 de noviembre 

se llevó a cabo una reunión con los jefes de grupo y sociedad de alumnos en el Plantel Sur además 

estuvieron presente la unidad de Derechos Humanos de la UAVIG y la Dra. Teresa Gasca rectora. El 15 

de noviembre se llevó a cabo una reunión de comisión de asuntos académicos para ver todos los asuntos 

pendientes que teníamos con nuestros estudiantes de las diferentes modalidades del bachillerato. El 16 de 

noviembre se llevó a cabo la premiación para el tercer lugar de la alumna Carlota Lucero Cortés Espejel 

del Plantel San Juan del Río la cual había participó en la Olimpiada Nacional de Biología y obtuvo esta 

medalla de bronce muchísimas felicidades a la Mtra. Dolores y a nuestra alumna y el día de ayer 17 de 

noviembre nuevamente tuvimos una reunión con un grupo de Maestros con los cuales vamos a continuar 

trabajando para la modificación del Bachillerato Mixto, muchísimas gracias”. -------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

IV. INFORME DEL CENTRO DE ESTUDIOS SOBRE EDUCACIÓN MEDIA SUPERIOR 

(CEEMS) PRESENTA EL DR. ALFREDO RODRÍGUEZ CRUZ. M. en C. Rita Ochoa Cruz: 
“Muchas gracias Director. Continuando con la Orden del día tenemos el Informe del Centro de Estudios 

Sobre Educación Media Superior (CEEMS) a cargo del Dr. Alfredo Rodríguez Cruz, Coordinador del 

mismo, tiene usted la palabra Doctor”. ------------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
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Dr. Alfredo Rodríguez Cruz: “En cuanto a los proyectos que se pudieron revisar en los meses pasados 

se realizó un informe parcial de la maestra Cecilia León Tovar este proyecto lleva informes parciales a 

diferencia de los otros, porque así lo solicitó su sínodo de su tesis y se hizo la revisión hasta lo que lleva 

en este momento y se aprobó el seguimiento de su proyecto; se asistió a la Conferencia de Experiencias 

Internacionales para la Integridad Científica Universitaria esta era un ciclo de conferencias de Ética y de 

manejo de datos, en investigación se logró un acercamiento con el doctor Bernardo García que él es el 

Encargado de las Comisiones de Bioética y de Ética de la Universidad y se está trabajando con él para ver 

la posibilidad de formar la Comisión de Ética de la Escuela de Bachilleres, hay que bajar todavía la 

información con los Maestros para quien esté interesado y si es necesario realizar la impartición de ciertos 

cursos. Se publicaron los resultados del SNI en este sentido tenemos un docente de nivel 1 de nuestra 

descripción y tuvimos cinco docentes que obtuvieron a nivel candidato sin embargo estos docentes dan 

clases en bachilleres, más no están escritos a bachilleres que son los que están en el cuadro verde y ahí 

menciona las adscripciones sin embargo dan varios clases en nuestros planteles y hay una modificación o 

un cambio de adscripción de la maestra Karina que ella era candidata desde el año pasado pero cambio de 

adscripción a la Facultad de Lenguas y Letras entonces quedamos hasta este año con 5 docentes adscritos 

al SNI tres candidatos y dos nivel uno esperemos que para el próximo año haya más interesados de los 

compañeros docentes que hacen investigación para apoyarles en cuanto a la gestión de la convocatoria y 

puedan quedar. Dentro de la Escuela de Bachilleres de llevó a cabo la reunión de la ANUIES en el 2 de 

noviembre y se apoyó en la participación del coloquio en cuanto a la gestión y la revisión de algunos 

trabajos de investigación para su ponencia. Y por último se ha estado asistiendo a reuniones de manera 

virtual en la ANUIES en la Mesa de Trabajo de Conservatorio de Mejores Prácticas esto lleva algo 

avanzado se espera que para el próximo año haya ciertos conservatorios de manera híbrida y que puedan 

asistir los docentes, la sede probable es la Universidad de Nuevo León ellos ya tienen planeado una 

estrategia en cuanto a plataforma para la asistencia de estos conservatorios, entonces está trabajando en 

qué temáticas se van a abordar para poder asistir o para poder mandar algún trabajo. Es todo por ahora”. 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

V. INFORME DE LA COORDINACIÓN DE GENERO DE LA EB PRESENTA LA MTRA. 

BRENDA TREJO JUÁREZ. M. en C. Rita Ochoa Cruz: “Muchas gracias Doctor, en nuestro quinto 

punto de la orden del día tenemos el informe de la Coordinación de Género de la Escuela de Bachilleres 

que desde marzo de este año se integró de forma oficial al Comité Universitario de Igualdad de Género y 

no discriminación pero que desde el 2021 se ha trabajado para la creación de la misma coordinación, al 

día de hoy la Coordinación de Género en nuestra Escuela de Bachilleres está a cargo por la de la de la 

maestra Brenda Trejo Juárez dicha coordinación tiene sus oficinas generales dentro del Plantel Norte y 

este a partir de este Consejo cada dos meses la Coordinación de Género rendirá informes sobre sus 

actividades de forma bimestral maestra Brenda tiene usted la palabra”. ---------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Mtra. Brenda Trejo Juárez: “Gracias, bueno voy a presentar las actividades de septiembre a octubre, en 

septiembre llevamos a cabo en los Planteles Norte y Sur las pláticas con los grupos de tercer semestre de 

turno matutino y vespertino una plática titulada “Diversidad, conocimiento, respeto y propuestas” esta 

actividad la llevamos a cabo con el apoyo también de integrantes del Programa de Orientación Educativa 

y el objetivo de estas pláticas fue darles a conocer los conceptos básicos de género y diversidad sexual así 

como recordarles las instancias de apoyo que tienen los estudiantes dentro de la Escuela de Bachilleres, 

en el mismo mes de septiembre se dieron cuatro pláticas por parte de la del Programa Universitario de 

Derechos Humanos la plática se tituló “Derechos Humanos de las personas de las diversidades sexuales 

en la universidad” estuvieron dirigidas a la población docente, se dieron dos pláticas en el Plantel Sur una 

en Norte y una más en el Plantel Bicentenario y el objetivo también fue brindarles información que permita 
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fomentar las relaciones libres de violencia al interior de la Escuela de Bachilleres. En octubre tuvimos la 

participación en diversas reuniones mesas de trabajo que organizó la Coordinación de Igualdad de Género 

del 5 al 28 de octubre se llevaron a cabo estas reuniones de trabajo y fueron con el objetivo de crear el 

Programa Integral para la Atención a Violencia en Razón de Género e Impulso a la Igualdad de Género 

en este programa se incluyen los cambios que va a haber en cuestión de coordinaciones y direcciones para 

poder descargar las situaciones de violencia de género y también se hizo una reestructuración en esas 

mismas reuniones de trabajo, se hizo una reestructura orgánica para las Unidades de Género que ya están 

en funcionamiento en las diferentes facultades y la Escuela de Bachilleres, pero se hizo reconsiderando 

las necesidades que hay en este momento entonces se hizo su estructura. En el mes de noviembre en estas 

primeras semanas se ha trabajado en el fortalecimiento de la Unidad de Género se integró una persona 

más a la Unidad de Género quien estará de tiempo completo para poder apoyar en estas actividades, se ha 

dado difusión de esta unidad por medio de redes sociales, y en este mismo mes de noviembre en las 

primeras semanas hemos trabajado en mesas de diálogo con la comunidad estudiantil, se han hecho estas 

mesas de diálogo en algunos planteles de manera presencial, en otros planteles ha sido de manera virtual, 

considerando las distancias y el objetivo ha sido acercarnos a las comunidades estudiantiles de los distintos 

planteles para tomar conocer y tomar en cuenta sus intereses y necesidades y las propuestas que tienen 

para que las podamos adaptar a las acciones que vamos a llevar a cabo dentro de la Unidad de Género, 

esto sería todo”. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

VI. ASUNTOS DE MAESTROS. M. en C. Rita Ochoa Cruz: “Muchas gracias maestra Brenda. Para 

los siguientes cuatro puntos les comento que su paquete de trabajo se encuentra en cada uno de sus lugares 

como Consejeros por favor tenerlo a la mano; nuestro siguiente punto en el orden del día es el asunto de 

Maestros del Plantel Bicentenario, tenemos una solicitud de cambio de calificación la maestra María del 

Carmen molinero Bárcenas que aunque es maestra que imparte clases en el Plantel Norte esta solicitud de 

cambio de calificación es de veranos, la alumna en cuestión es alumna del Plantel Bicentenario por eso lo 

tenemos de esa manera si me permiten los voy a leer la solicitud: “8 de noviembre de 2022. H. Consejo 

Académico de Bachilleres Presente. Sirva la presente para enviarles un cordial saludo Así mismo avisar 

que tuve que realizar una modificación de calificación al estudiante Robles Medina Ximena con número 

de expediente 304114 en la materia de verano de Matemáticas I del grupo 32 por el motivo de que dicho 

estudiante nunca estuvo en mi clase no entregó tareas ni tampoco estaba en mi grupo del campus virtual 

por lo que revise sus entregas de actividades y exámenes parciales en otro grupo y al momento de que yo 

revisara no tenía calificación en el tercer examen parcial ni en final por lo que dispuse a colocarle NA, 

entregué mis actas así mismas subí estas al portal posteriormente ya más tarde vuelvo a revisar y ya tenía 

calificaciones su examen final es por ello que me dispuse a modificar su calificación a seis pero cabe 

mencionar que el que calificó el examen fue otro profesor con el que supongo estuvo en clases solo que 

en listas de portal se me apareció a mí, sin más por el momento y agradeciendo de antemano su atención 

a la presente me despido de ustedes Dra. María del Carmen molinero Bárcenas clave 9747”. Los chicos 

durante el curso de verano como fue en línea tuvieron por ahí algunos errores en tomar clases con un 

Maestro y aparecer en otro son dos o tres casos que vamos a tener este quizá aquí o en comisión académica 

que hemos estado revisando, bueno ya hicimos revisión de la situación este pues solamente es un cambio 

de calificación y la maestra accede hacerlo dado que están las evidencias para para colocarle la calificación 

de 6 al estudiante, no sé si alguien tiene algún comentario”. ------------------------------------------------------ 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Mtra. Laura Mireya Almeida Pérez: “Sí, solamente una pregunta dice la calificación en el portal, yo 

creo que se refería al campus virtual”. -------------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
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M. en C. Rita Ochoa Cruz: “Sí, tienes razón, algún otro comentario, de no ser así conforme el Artículo 

60 del Estatuto Orgánico le solicito a los miembros del Consejo expresen su decisión para esta solicitud 

algún voto en contra o abstención. No habiendo ningún voto en contra o abstención, le informó al pleno 

que queda aprobada esta petición”. ------------------------------------------------------------------------------------ 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

VII. ASUNTOS DE ALUMNOS. M. en C. Rita Ochoa Cruz: “Nuestro siguiente en el asunto de 

alumnos, no se presentan casos”. -------------------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

VIII. REVALIDACIONES. M. en C. Rita Ochoa Cruz: “Continuando con la orden del día tenemos la 

solicitud de una revalidación, me permito presentarles la propuesta de que hace esta Secretaría, recuerden 

que esta propuesta está con base en el PRE19 de nuestro documento fundamental entonces: “Querétaro 

Qro. 18 de noviembre de 2022. Dr. Javier Ávila Morales, Secretario Académico de la Universidad 

Autónoma de Querétaro. Presente. En atención a la revalidación de estudios que solicitó la C. Maritza 

Josselin Baranda Ramos, quien cursó parcialmente el Plan de Estudios del Bachillerato Universitario en 

la Unidad Académica: Preparatoria No. 15 de Tecoanapa Guerrero de la Universidad Autónoma de 

Guerrero y desea continuar sus estudios en la Escuela de Bachilleres, Plantel Norte, la propuesta que 

hacemos es la siguiente: Matemáticas I por Matemáticas I; Química I por Química I; Taller de Lectura y 

Redacción I por Lectura y Redacción I; Computación I y II. Se tomará la calificación de la materia: 

Computación II por Informática I; Matemáticas II por Matemáticas II; Química II por Química II; Taller 

de Lectura y Redacción II por Lectura y Redacción II y por último Historia II por Historia I. Se revalidan 

las materias con el Plan PRE19 y el alumno debe de inscribirse en el vector 23-1 que sería febrero junio 

de 2023 en este siguiente semestre hay una modificación en el calendario escolar hacemos esa corrección. 

No sé si tengan alguna pregunta, de no haber algún comentario conforme el Artículo 60 del Estatuto 

Orgánico le solicito a los miembros de este Consejo expresen su decisión para esta solicitud, algún voto 

en contra o abstención, de no haber ninguno le informó al pleno que queda aprobada esta petición y la 

propuesta de revalidación”. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

IX. CONVALIDACIONES. M. en C. Rita Ochoa Cruz: “Para el noveno punto que son las 

convalidaciones no se presenta en ningún caso”. -------------------------------------------------------------------  

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

X. PRESENTACIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN DE LA COMISIÓN PARA LA 

MODIFICACIÓN DEL BACHILLERATO MIXTO. M. en C. Rita Ochoa Cruz: “El siguiente punto 

es el que solicito que se agregara en esta orden del día: La Presentación en su caso Aprobación de la 

Comisión para la Modificación de Bachillerato Mixto, presenta la Lic. Miriam Michel Luna González 

está presente en la Maestra Cecilia Cota también y la Dra. Concepción Hernández miembro de esta 

coordinación solicitó disculparse por una situación ajena a ella, adelante 

Miriam”. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Lic. Miriam Michel Luna González: “Gracias, primeramente, en 2020 se realizó la reestructuración y 

cambio de nomenclatura de Bachillerato Semiescolarizado a Bachillerato Mixto en donde se asumió el 

compromiso de realizar un seguimiento y análisis del Plan de Estudios al egreso de la primera generación 

de esta modalidad. Con el análisis se identificaron aspectos importantes para mejorar la calidad educativa 

y mantener el compromiso social de la UAQ para responder a las necesidades del contexto y ampliar la 

cobertura de la población estudiantil. Sin embargo, esta propuesta de modificación surge de manera 

paralela con el desarrollo de la pandemia, ya que la primera generación inició sus actividades en el primer 

cuatrimestre en enero de 2021. Bueno con los aspectos relacionados a la pandemia son principalmente las 
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dificultades económicas y sociales que si reconocemos que la pandemia repercutió en varios ámbitos Se 

presentan los siguientes puntos sabemos que el Bachillerato Mixto atiende una población mayor de 18 

años, eso obliga o tiende a tener estudiantes que realicen otras actividades principalmente laborales que 

les permitan cubrir sus necesidades o incluso las de sus familias también se observó que en los planteles 

de Amazcala, Amealco y Jalpan hubo cuatrimestres del horario de fin de semana específicamente que no 

tuvieron la cantidad de aspirantes para conformar el grupo e iniciar el período escolar y en el resto de los 

planteles del Bachillerato Mixto disminuyó la cantidad de aspirantes que se inscribieron, esto lo podemos 

observar en la siguiente gráfica que muestra el impacto de la pandemia en la reducción de la matrícula, 

podemos observar que en los primeros cuatro periodos que abarcan del 2016 al 2020 la diferencia es muy 

poca en comparación del período 2020-2021 donde ya hay una mayor diferencia y aún en el 2021 Y 2022 

tiende todavía disminuir; con esta revisión del plan de estudios de Bachillerato Mixto se tienen en cuenta 

cinco puntos importantes: la primera es reconocer que la reducción de la matrícula se debió a la pandemia, 

la segunda es la necesidad de cambiar el turno de fin de semana que actualmente se trabaja en viernes por 

la tarde y sábado por la mañana a un horario sabatino, el tercero se encontró también un exceso en 

contradicciones en los contenidos en algunos programas de asignaturas que se comentaron en los equipos 

de Maestros(as) que realizaron el trabajo colegiado para construir planeaciones didácticas y los materiales 

educativos que se alojaron en la plataforma de Virtual UAQ. También es necesario hacer el cambio de 

con el número de NA’s en el plan de estudios que establece que son 8 y en el Reglamento de Estudiantes 

se indica y se estipula que son 10. Y por último la modificación de algunos errores de dedo que ya se 

identificaron en el documento oficial. Con esto terminaría la presentación que es la el Comité de 

Modificación del Plan de Estudios de Bachillerato Mixto encabezado por el Presidente el Maestro Jaime 

Nieves Medrano, la coordinadora del proyecto la maestra Rita Ochoa Cruz y por un lado tenemos a los 

responsables de la revisión curricular que somos integrantes de Fortalecimiento y Crecimiento Académico 

la doctora María de la Concepción Acela Hernández Díaz, la maestra Cecilia Cota Martínez, la LIGE 

Jerrely Mendoza Loya y su servidora LIGE Miram Michel Luna González. Por otra parte tenemos a los 

responsables de revisión de Áreas Académicas de Eje en Matemáticas y Razonamiento la maestra Maribel 

Villegas Villegas, en Lenguaje y Comunicación el Maestro Pablo Pantoja Flores, para el área de Ciencias 

Sociales la maestra Mariel Gudiño Rivas, para el área de Humanidades de Maestro Morel Luna Morales, 

para el área de Ciencias Naturales y Experimentales el Maestro Miguel Abraham Paniagua Pérez y por 

último en el área de Formación Personal la maestra Alma Vanessa Martínez Ramírez con esto finalizaría 

la presentación en la esfera de la aprobación correspondiente gracias”. ----------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en C. Rita Ochoa Cruz: “Muchas gracias Lic. Miriam, esta es la propuesta que hace en conjunto 

Dirección y Secretaría Académica y FOCREA, solicitamos a los Consejeros si tienen alguna pregunta, el 

documento ampliado se los hicimos llegar a sus correos electrónicos, donde vienen cuáles son las 

funciones de cada uno de estos de estos miembros de la de la comisión y este pues si tienen alguna 

pregunta que hacer algún comentario.” -------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Mtro. Juventino Suárez Martínez: “Entiendo que el el 2020 que se hizo la reestructuración de 

Semiescolarizado a Mixto se estableció entonces que a término de la primera generación se haría un 

análisis para una posible reestructuración”. -------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en C. Rita Ochoa Cruz: “En el documento fundamental, no viene, pero cada que termina una 

generación se busca hacer una revisión”. ----------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
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Mtro. Juventino Suárez Martínez: “De los Maestros que dicen lista que van a estar en las áreas van a 

tener trabajo colaborativo con sus demás compañeros”. ----------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en C. Rita Ochoa Cruz: “Exacto ellos serán digamos los líderes de cada uno de los ejes. ¿alguien 

más tiene algo para agregar?”  ----------------------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Mtra. Diana Luz Pérez Hernández: “La propuesta estaría aplicando para todos los planteles”. ---------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en C. Rita Ochoa Cruz: “Sí para todos los planteles, todos los turnos, tanto matutino, vespertino 

como fin de semana”. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Mtra. Diana Luz Pérez Hernández: “La intención es una vez generado este cambio o esta modificación 

el Plan del Bachillerato Mixto es como mencionaba el Maestro tener un momento para evaluar cuál es los 

resultados al terminar”.-------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en C. Rita Ochoa Cruz: “Sí, básicamente la modificación aparte de las cosas académicas es por la 

situación del descenso de matrícula, descenso en los Planteles Jalpan, Amealco y Amazcala, dado que era 

complicado que los adultos puedan trabajar y estudiar viernes y sábados y solicitaban que solo fueran los 

sábados, Esto de acuerdo a los acuerdos nacionales de educación media superior de 50 a 50 vamos a pasar 

a 60 virtual y 40 por ciento presencial. Entonces si ustedes tuvieron la oportunidad de leer el documento 

así está así está establecido, entonces tenemos que armar una comisión; ahora con los nuevos reglamentos 

ponen en Secretaría de Planeación, necesitamos presentar primero la comisión de trabajo y bueno 

comentarles, ustedes ya vieron que ya llevamos bastante trabajo avanzado para esta para esta 

modificación, por lo que en dos semanas les vamos a invitar a un Consejo extraordinario para hacer la 

aprobación de esta modificación y que pase a planeación, una disculpa por los tiempos pero nosotros 

estuvimos trabajando en tiempos anteriores, ya nada más es la formalidad, no sé si hay algún otro 

comentario. De no ser así Conforme el Artículo 60 del Estatuto Orgánico les pido a nuestros miembros 

del Consejo expresen su decisión para esta solicitud de aprobación de comisión algún voto en contra o 

abstención, al no existir objeciones. Le informa al pleno que queda aprobada esta petición, vamos a 

seguirle chicas del FOCREA, adelante Maestro Jaime”. ----------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en ED. Jaime Nieves Medrano: “Agradecerles a este Consejo, realmente siempre en todos los 

programas educativos al terminar la primera generación se tiene que hacer esa evaluación del programa 

educativo para buscarla todas las posibles mejoras en los programas, entonces en este caso el Bachillerato 

Mixto era la necesidad que veíamos, al observar que se baja de matrícula desde la cual sabemos que 

también la mayoría fue por la pandemia, sin embargo, es preocupante de que lleguemos a esa situación, 

agradezco al Consejo Académico la aprobación y seguiremos trabajando gracias”. -------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

XI. SE AUTORICE AL SECRETARIO ACADÉMICO Y DEL H. CONSEJO ACADÉMICO, EXPIDA 

LA CERTIFICACIÓN DEL ACTA QUE EN ESTE MOMENTO SE LEVANTE, AUTORIZANDO 

LAS MODIFICACIONES DE REDACCIÓN Y ESTILO QUE AL EFECTO SEAN PROCEDENTES 

Y SE TENGAN COMO ASUNTOS RESUELTOS EN DEFINITIVA PARA LOS EFECTOS 

LEGALES A QUE HAYA LUGAR. M. en C. Rita Ochoa Cruz: “Muchas gracias Maestro Jaime. 

Nuestro penúltimo punto del orden del día es solicitar a este Consejo, se autorice el Secretario Académico 

y del H. Consejo Académico, expida la certificación del acta que en este momento se levante, autorizando 

las modificaciones de redacción y estilo que a efecto sean procedentes y se tengan como asuntos resueltos, 
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en definitiva, para los efectos legales a que haya lugar. Le pregunto al Consejo si ¿Hay algún comentario 

a esta petición? Si no existen, conforme el artículo 60 el Estatuto Orgánico, les pido se manifiesten ¿Votos 

en contra o Abstenciones?”. -------------------------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Consejeros Académicos: “Ninguna”. -------------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en C. Rita Ochoa Cruz: “Les informó que dicha petición ha sido aprobada por unanimidad” -------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

XI. ASUNTOS GENERALES. M. en C. Rita Ochoa Cruz: “Nuestro último punto en la orden del día 

es asuntos generales, antes de pasarle la voz a ustedes esta secretaría tiene algunos puntos que tocar, 

recordarles que el próximo 30 de noviembre es el último día para entrega de solicitudes de exámenes 

voluntarios en sus planteles, chicos por favor Consejeros Académicos alumnos y maestros, por favor 

solicitar que bajen la información de que el 30 de noviembre es el último día para entregar solicitudes de 

exámenes voluntarios, hay que acercarse a su plantel para que les den los pasos a realizar el trámite. El 

siguiente, queremos felicitar, ya lo hizo el Maestro Jaime, pero esta Secretaría Académica quiere felicitar 

a alumna Carlota Lucero Cortés Espejel del Plantel San Juan del Río que obtuvo medalla de bronce a nivel 

nacional en la Olimpiada de Biología de este año y también a los equipos ARQA y equipo de Gatos 

Salvajes estos equipos están conformados por alumnos del Plantel Sur, Plantel Norte y Plantel San Juan 

del Río participaron en el estatal en CEDDEMS que se fue llevado a cabo en el auditorio de usos múltiples 

de contabilidad, ahí estuvieron nuestros muchachos y obtuvieron primero y tercer lugar, felicitamos 

también a la entrenadora, la Maestra Pamela Juárez Cabrera por este por este logro. Por supuesto 

felicitamos al Dr. Alfredo Rodríguez Cruz docente adscrito a la Escuela de Bachilleres y coordinador del 

CEEMS dado que en días pasados fue notificado de que ya es miembro del Sistema Nacional de 

Investigadores en el nivel 1, es nuestro segundo investigador en este nivel, hemos crecido en esta parte de 

investigación porque hasta hace un par de años estaba lejana la posibilidad, yo les comento que cuando 

era un poquito más joven quise pertenecer, pero pues no estaban en la convocatoria la Escuela de 

Bachilleres por ser Media Superior no teníamos acceso a poder participar estas convocatorias, dado el 

trabajo al cambio de las convocatorias y al trabajo que ha realizado toda esta administración en la cuestión 

de investigación, pues tenemos esta posibilidad, invito a todos los docentes que se sumen a participar en 

investigación y a el doctor Alfredo en algún momento realice nuevamente las reuniones en informar cómo 

pertenecer a Investigación de la Escuela de Bachilleres, entonces el Dr. Alfredo se suma junto con el Dr. 

Ricardo Cervantes del Plantel Norte a ser investigadores nivel 1 y a los candidatos a pertenecer a este 

Sistema Nacional de Investigares los docentes el Dr. Precoma de Norte, el Dr. Octavio de Jalpan, y el Dr. 

Jesús Basurto de Norte, y los Maestros que ya nos mencionó el doctor Alfredo que aunque no son parte 

de nuestra adscripción pero están dando clases dentro de la Escuela de Bachilleres y pues esto nos ayuda 

a crecer más como Escuela. Les recordamos las fechas de modificación del calendario escolarizado chicos 

se modificó, recuerden que se modificaron las fechas de exámenes finales, fecha de baja, ya pasó ultimo 

día fue el viernes pasado e informarles que no hay periodo de asesorías de invierno establecido, como tal 

no habrá periodo de asesorías de invierno sin embargo cada alumno se puede acercar a los docentes que 

brindan estas asesorías para ponerse de acuerdo y comenzar desde antes de irnos de vacaciones a trabajar. 

También los invitamos a participar en nuestro primer concurso de piñatas que vamos a tener, nos ganó la 

universidad porque pues nuestro Consejo fue hasta hoy, pero vamos a tener un concurso de piñatas este 

se van a realizar el día 15 y 16 de diciembre en cada uno de nuestros planteles y al terminar el concurso 

se podrá realizar una posada o un convivio con sus tutores o con el Maestro que este que ustedes decidan, 

aquí están viendo una de las convocatorias, son convocatorias diferentes porque nuestros planteles tienen 

diferentes situaciones, se las vamos a enviar por la cantidad de alumnos, por ejemplo en Huimilpan los 
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premios serán diferentes, porque por ejemplo ahí solo tenemos un grupo entonces, no podemos hacer una 

convocatoria generalizada, en el plantel Norte tenemos 60 grupos, la convocatoria indica que cada grupo 

puede participar con una piñata, la temática puede ser tradicional o de algún animal, incluso personajes 

de ficción, elaborada con papel y materiales tradicionales, les haremos llegar la convocatoria a cada a cada 

plantel, en esencia en la misma, los premios son los que cambian de acuerdo al número de estudiantes que 

tenemos en los diferentes planteles, les comento que el jueves es para los turnos vespertinos y el viernes 

sería para todos los matutinos, sí la intención es que al terminar sea la posada, si quieren hacer su posada, 

su convivio dentro una Kermés que se organicen los alumnos junto con docentes convivamos y si quieren 

ahí pueden romper su piñata en el plantel, solicito a los Coordinadores busquemos un espacio donde 

podamos llevar a cabo estas actividades o en su defecto si gustan donarlas a casa hogar, les comento este 

es un proyecto que tenía de forma particular con mis grupos en años anteriores, entonces las pueden donar 

en casa hogar y ahí se hace este convivio, bueno digo eso sería como un bonito detalle si ustedes quieren, 

también es opción, pero este es un concurso que ya se va a hacer en toda la Escuela de Bachilleres. 

También los invitamos a participar a todos los docentes y a los alumnos en nuestro primer Festival 

Revolucionario que se llevará a cabo en esta ocasión el 8 de diciembre en todos nuestros planteles, donde 

vamos a tener concursos de diferentes áreas actividades académicas, también por ahí ya algunos docentes 

han propuesto concurso de fotografía, cálculo mental, cubo rubik, mándalas, deletreo en inglés y habrá un 

concurso de talentos el baile y canto serán los protagonistas, en todos los planteles, también los 

coordinadores y cada plantel organizará este evento, vuelvo a invitar a todos los jefes de área, bueno habrá 

una junta de jefes de área de todos los planteles para que este ellos también participen en esta organización, 

estén pendientes de las convocatorias chicos para que participen. Hace unos minutos nos acaban de enviar 

esta invitación, hay un foro de juventudes aquí en el Teatro Metropolitano, este es gratuito, sin costo, se 

los enviamos en un momento para todos los jóvenes, en el Plantel Norte y en Sur va a haber lonas, pero 

es invitación abierta; esto sería lo que esta secretaría tendría que anunciarles no sé si alguien tiene algún 

otro asunto general que tratar”. ---------------------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Mtra. Diana Luz Pérez Hernández: “Me gustaría hacer la sugerencia, y aprovechando hago la 

felicitación al Dr. Alfredo por este logro, pues de que se pudiera hacer una visita a los planteles justamente 

para compartir toda la experiencia en función de su trabajo, también en asesorar o en compartir alguna 

sugerencia para aquellos Maestros interesados en la investigación y en función de Unidad de Género que 

también se podrían acercar de manera física yo creo que sería importante este el contacto físico en los 

planteles”. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en C. Rita Ochoa Cruz: “Sí de hecho hoy en Pinal de Amoles se está llevando a cabo de forma física 

un taller para los chicos del plantel, pero sí es la intención programar estas actividades de forma física”. 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Dr. Alfredo Rodríguez Cruz: “Me coordino con todos los coordinadores porque si hacemos las pláticas 

de informe, pero como los horarios son dispersos para todos y sí es complejo, y si teníamos poco aforo de 

10 a 15 personas, entonces para que esa por plantel y sea más redituable para todos”. ----------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en C. Rita Ochoa Cruz: “Gracias Maestro Alfredo, alguien tiene algún otro asunto general que tratar”.

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en ED. Jaime Nieves Medrano: “Nada más también como comentario la investigación la correteamos 

durante muchísimos años la Escuela de Bachilleres, teníamos más de 20 años correteando nuestro centro 

de investigación ya lo tenemos y es el primer resultado, ya se venía formado, pero por aquí logramos 
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concretar toda esta parte”. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en C. Rita Ochoa Cruz: “Sí y que la adscripción es de la Escuela de Bachilleres, es lo que quiero 

hacer hincapié que teníamos candidatos de hecho candidatos de SNI pero que era complicado por estar 

adscritos a Media Superior y hoy las cosas han cambiado”. ------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en ED. Jaime Nieves Medrano: “De hecho, hubo varios que tuvimos que ceder a las facultades 

porque nos decían es que no puedo estar aquí adscrito a Escuela de Bachilleres porque quiero realizar 

investigación de manera formal”. ------------------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Mtra. Laura Mireya Almeida Pérez: “Pero eso ya está bien porque para los nuevos tiempos completos 

ya no necesariamente tendrán que cambiarse de la descripción y abandonar su tiempo completo aquí en la 

Escuela de Bachilleres muy bien felicidades”. ---------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Mtra. Diana Luz Pérez Hernández: “Yo creo que es importante felicitar la organización y logística que 

involucro el Coloquio Nacional de Formación Docente, desconozco por ejemplo este si se pueda compartir 

los puntos de vista de ver en función de qué otro evento podemos ser sede como Escuela de Bachilleres 

este en qué aspectos se puede compartir porque si hubo bastantes compañeros docentes que estuvimos 

participando con una ponencia entonces este pues alentarlo no y a lo mejor va de la mano constante con 

la investigación”. --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en C. Rita Ochoa Cruz: “Lo anotamos, ofrecemos una disculpa, nuestra intención a inicio de semestre 

era, ya estaba planeado que esa semana iba a ser suspensión de clases para que todos los Maestros de la 

Escuela de Bachilleres participáramos en dentro del coloquio, pero bueno las situaciones no nos ayudaron, 

una disculpa en ese sentido, pero sí en las reuniones de la ANUIES ahí donde pues levantan la mano 

realmente para hacer sede de Coloquio nadie quería hacerlo después de la pandemia literal fue quién quiere 

ser sede, se juntan las universidades y todos en silencio y en este año hicieron la misma pregunta y eran 

cuatro universidades las que se pelearon por ser sede, aquí decían que era por lo complicado de regresar 

de pandemia y organizarlo es necesario comentarles que tuvimos  casi mil participantes a nivel nacional 

y entre más o menos 250 - 260 presenciales y el resto fueron virtuales, entonces sí anotamos de qué otros 

eventos podrían ser, este ahorita por la cuestión de cómo está nuestro calendario, nosotros hemos decidido 

no levantar la mano en algunas actividades porque estamos muy apretados de tiempo”. --------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en ED. Jaime Nieves Medrano: “Si, entre la felicitación y los agradecimientos es esa parte; la había 

olvidado comentar fue el que pudimos trabajar y mostrar las aulas híbridas a nivel nacional porque ahí es 

donde estuvieron me participando todos y también se llevaron un grato sabor, una muy buena imagen de 

la Escuela de Bachilleres de tener esas aulas híbridas y poderles mostrar, hubo ponentes virtuales a 

distancia que estaban presentando aquí, entonces en ese sentido sí lo pudimos mostrar porque el anterior 

coloquio fue completamente virtual y ahorita el haberlo podido ofrecer de manera híbrida es también un 

gran logro para la Escuela de Bachilleres”. -------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Mtra. Judith Ramírez Martínez: “De hecho, sí estaban este sorprendidos algunos Maestros con los que 

yo hablé de que se quedaron sorprendidos todo el apoyo en cuanto a cañones, en cuanto conexión a internet 

porque en sus instituciones, en sus escuelas no lo tienen entonces nos preguntaban ¿A poco en sus salones 

ustedes tienen cañón? Y les comentaba que sí pues trabajamos con cañón la mayoría o sea todos los 

salones tienen su cañón, entonces sí sorprendidos por la infraestructura entonces pues es parte de su trabajo 
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felicidades”. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en C. Rita Ochoa Cruz: “Muchas gracias y al equipo de informática educativa”. ----------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Mtra. Laura Mireya Almeida Pérez: “Que todos son un gran equipo, pero los líderes son importantes”.

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en C. Rita Ochoa Cruz: “Muchas gracias, bueno de no haber algún otro asunto general, damos por 

concluido esta sesión de Consejo Académico, muchísimas gracias a todos y nos vemos este en el 

próximo”.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

No habiendo más asuntos que tratar, la M. en C. Rita Ochoa Cruz, Secretaria del H. Consejo Académico 

de la Escuela de Bachilleres, da por terminada esta Sesión Ordinaria, siendo las once horas y dieciocho y 

cinco minutos del día 18 de noviembre del dos mil veintidos. 
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